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ASSEMBLÉE NATIONALE
10ème législature

Quittances de loyer
Question écrite n° 48296

Texte de la question

M. Jean-Pierre Brard attire l'attention de M. le ministre delegue au logement sur l'interpretation a donner a
l'article 21 de la loi no 89-462 du 6 juillet 1989 tendant a ameliorer les rapports locatifs. Cet article indique que «
le bailleur est tenu de remettre gratuitement une quittance au locataire qui en fait la demande ». Or, il apparait
que certains organismes gestionnaires refusent d'adresser systematiquement par voie postale un tel document.
Il souhaiterait donc savoir si un tel refus peut etre motive au regard de l'article susmentionne ou s'il s'agit la
d'une mauvaise interpretation des textes, s'agissant d'un document important souvent reclame pour
l'accomplissement de formalites administratives.

Texte de la réponse

La remise d'une quittance par le bailleur ou le gestionnaire au locataire n'est pas systematique. Elle est en
revanche obligatoire lorsque le locataire en fait la demande, conformement aux dispositions de l'article 21 de la
loi du 6 juillet 1989 tendant a ameliorer les rapports locatifs. Le bailleur ou le gestionnaire est libre cependant de
choisir les modalites de cette remise.
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